

Bonjour je m'appelle Anne-Laure.

J'ai 12 ans.

J'ai trois frères : un de 17 ans, un de 15 ans, un de 8 ans.

J'ai un poisson rouge.

Mon papa est technico commercial pour des équipements Haute tension et ma maman travaille dans l'immobilier.

J'habite à Changé, dans une maison.

J'étudie l'anglais et le latin.

J'aime bien le sport et l'anglais.

Je fais du piano, du solfège, de la chorale, de l'orchestre, du tennis, de la piscine et du scoutisme.

Plus tard, j'aimerais être chef cuisinière dans un restaurant.

Je fais Comenius pour connaître les traditions des autres pays qui font le projet et aussi pour voyager.